

# *L'Équateur et la Colombie ratifient leur engagement pour le bien être commun*

---



Quito, 16 février, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa et son homologue de la Colombie, Juan Manuel Santos, ont ratifié l'engagement de leurs gouvernements d'affronter et relever des défis communs et d'implémenter des politiques pour consolider le bien-être de leurs peuples respectifs, surtout dans les zones frontalières.

Juan Manuel Santos a assuré que les deux territoires partagent des visions des problèmes et des défis, raison pour laquelle la rencontre qu'ils auront à Guayaquil sera centrée sur la consolidation et le renforcement des bases communes pour continuer à avancer pour le bien-être de leurs peuples.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/121804-lequateur-et-la-colombie-ratifient-leur-engagement-pour-le-bien-etre-commun>



**Radio Habana Cuba**